



Tout notre soutien aux habitants du quartier de Groussay !

Depuis plusieurs mois, les habitants de Groussay, et tout particulièrement ceux des rues des Marais, de la Commune et du square Coty, vivent une situation préoccupante. Ils sont confrontés à des nuisances, dû aux trafics de drogue se déroulant dans leur quartier.

De nombreuses communes urbaines ou rurales, se retrouvent affectées par ce fléau. Par ailleurs, même si notre ville profite d'un environnement plutôt calme, la vigilance s'impose. Convaincu qu'une collaboration entre les citoyens et les autorités est essentielle pour appréhender ces situations et retrouver une vie de quartier sereine.

Nous nous engageons à soutenir toutes les décisions prises pour rétablir le calme et la sécurité dans ce quartier, notamment par l'installation de dispositifs de surveillance et le renforcement de la présence policière.

Nous exprimons notre total soutien aux forces de l'ordre dans leurs actions contre ce trafic et toute notre solidarité auprès de nos concitoyens de « Groussay ». Ensemble, œuvrons pour que Groussay redevienne un quartier où chacun se sent en toute sécurité.

Privilégier les produits locaux pour les fêtes de fin d'année !

Privilégier le commerce local est un choix judicieux et responsable. Soutenons l'économie de notre communauté et contribuons à revitaliser notre centre-ville. Cela permet de découvrir des produits de qualité, réalisés avec soin par des artisans passionnés.

En choisissant des commerces de proximité, nous réduisons également notre empreinte carbone et favorisons des pratiques durables. Ensemble, faisons de ces achats un véritable acte de solidarité, tout en célébrant la richesse de notre territoire.

Des élus à votre écoute :

En 2024, vous avez été nombreux à venir nous rencontrer, pour nous faire part de vos préoccupations et vos attentes. En 2025, comptez sur nous pour vous apporter toutes les réponses dont vous avez besoin dans votre vie quotidienne.

Suite à la démission d'une conseillère, Michel Lhemery sera installé au prochain conseil municipal. Fort d'une solide expérience et d'une connaissance des enjeux locaux, il sera un atout pour notre équipe.

Enfin, à toutes et à tous nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année avec une pensée toute particulière pour celles et ceux qui assurent la continuité des services de notre commune.

Le Groupe "GENERATIONS RAMBOUILLET"

- gilles.schmidt@rambouillet.fr
- helene.duplaix@rambouillet.fr



Gilles Schmidt



Hélène Duplaix